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出席報告

矢野会長テーマ友情の輪をひろげよう

ン

司 会 永 見 座 間 R . C ・ 会 長一

大和･座間･大和中３クラブ合同例 会 於 小 杉 会 館

す。私どものクラブは，今年５月に大nlロータ

リークラブを籾クラブとしてnl1立いたしました。

従いまして応lll1クラブとは兄弟クラブの|11係
にございます。今ｲﾄから合同例会に仲|川入りさせ

ていたざきました。よろしくお願いいたします。

また，来年４ノj22 I I ( I ] )には，私ども人h’
''１ロータリークラブのチャーターナイトを，米

|剛〃|”j』木航'ﾉk施設におきまして執りイjないま

すので皆様のご米IIIi'iを，この席をお借りいたし

まして，ご’魚内させていたＮきます。

ゲi:ス:卜
'I|li.llli,'ilkl|!|』輔６分区代蝿，公ｕ伽家族（敬称|略）

膝Ｉｌｌアサ,II1;,i｣禎子，袴lll多,IJj'･,ｲﾉﾄ藤ｼIL枝，仙
芥はまj ' ･ ,北砂安子，中山多Iい' , |ん滕災j ' ･ ,須
藤膳｣'｡，、if山久子，′ﾊｲ沢千鶴r･,j上小I'if,,尺野
愛「｡。

会長報告 蜂屋副会長代行

幹事報鵠戸 ■

l)新公ｕII炎袖行のご紹介いたします-･新公此

候ﾄ''１行につきましては，お配りいたしました

資料の辿りでございますので，よろしくお願
いいたします。

本日のフロク，ラム（12月７H)
「 職 業 猴 l t に つ いて 」 石 川 古 P . G .

ご紹介いたぎきました人卿l!|'ロータリークラ

ブ会長代理のi,llｊ会長を務めます-蛛隈でございま
阿固子士，
クラブフォーラム「職業泰仕について」 _ノ(

、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

毎週木曜日12時30分より
矢 野 久 元 副 会 長
長谷川清一会報委員
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皆様の袖々の御発展と御健勝を祝して乾杯致し
たいと存じます」と挨拶，乾杯の-高頭をとられた。

悪脱会は座間RC片野親峠委員長のプロ顔負けの
司会で進められ，漫談家，切り紙師等寄席演芸が
続いたあと，３クラブ籾li蘋委員全員による合唱で
蚊間潮に達した。

また,12月７日（木）午後６時30分から大

和巾医療センターにおきまして，公式訪問に

際しましてのリハーサルを行ないます。

なお，当日は富田分区代理も臨席されます
ので，全員のご出席をお願いいたします。

３）１２月７日（木）の例会は，クラブ細llll第４

条第１節の規定にもとづき，年次総会を開樅
いたしますので，全員のご出席をお願いいた

します。屯iお，当日は，石川パストガバナー

の職業奉ｲ|:についての卓話が予定されており

ます。

４）１２ﾉ11４H(*)の例公には，職業奉仕のク

ラブフォーラムを行ないますので,!l#例をお

持ちのﾉﾌ，或は，質問のあるﾉﾉｰは，あらかじ
めご用意ドさい。

一

私達中クラブの会員巡は初めての経験とあって
いさふか紫張気味だったか，アルコールのメート

ルが上るに従って気分もほぐれ，そここ蚤で御夫

人を紹介し合ったり，各l,III;を廻って|ll交を暖める

風蛾も兄られ,１６０人を越える人宴会の中にすっ

'３ｸﾗﾌ合同例会から
例会は定刻より10分遅れて，午後６時10分，座

間R.C永兄会長の点鎌で開会。敢初に永兄会長よ

り我々中クラブが初参加との‘侭で全員起立，ご紹

介頂いたあと，大和，大和中，座間のll頂でゲ､スト
の紹介，会長，枠聿報告が型通り行なわれ，例会

は約30分で終r,懇親|会に入った。

一

かりとけこんだ。宴半ば，大桐IR.C.とわが中クラ

ブの名親峠委員長猪熊会員の御努力により，大和

章謡会のj乙供さん達の民謡や三味線が興を添え，

最後に小菅会員がプロ級の歌を披露し，全員で，
「下に手つないで」を介IIH,楽しい合|TIWI1会は剛幕。

今|１ilおllt活いた宮きました順間R.C.の侍様，並
びに各R.C.の親ll龍委員の方々に厚く御礼印し上げ

ます。

乾杯の音頭に立った富田分区代理は
「本日はお招き頂き有難うございます。日頃堅

苦しい事ばかりお話しておりますが，本日は抜き
にして，皆さんと楽しく過したいと存じます。た

だ一言，先日の研究グループ交換に際しましては

大和R.C.の小武君に鮫初から岐後まで通訳をかっ
ていたぎき厚く御礼申し上げると共に，大祁R.C.

他各クラブの多大な御協力に感謝致します。



るようになった事は大変に嬉しい事です。」

Charter
Member's
P rofi l e

郡司守，昭和８年７月生，群馬県伊勢崎市出
身，４５才。３才の時東京に出るが，戦争で再び
1尹勢崎へ疎開。昭和27年伊勢崎高校卒業，純正
舎（現在の白十字）へ入社。３６年10月結婚して
横浜へ移ると同時に現在の成興工業へ入社。
38年石川町から大和へ工場が移転，大和勤務と
なり，今年11月社長に就任，現在に至る。趣味
はゴルフ，釣など。

郡 司 会 員
今週は会員増強委員長であり，クラブ会報の
副委員長としてお世話いた貫いている郡司会員
のご紹介です。座間，大和，大和中３クラブ合同
例会の翌日，会社へおたずねしました。

愚 -チャーターナイトの準備が進められていま

すが心がまえなどお聞かせ下さい…．..。
「これまでの地区協議会，地区大会，横浜田

園Ｒ､C.のチャーターナイト等に参加してみて，
何故あれまでしなければいけないのか，言い方
は悪いんですが，金持ちの遊びみたいな観がな
きにしもあらずで･･･…。式典がオーバーすぎる
ような気がします。私共の場合は余り派手にす
る必要はないんじゃないですか．…..。もっと短
時間で終るものであっても良いのではないかと

考えもします。」
-奉仕について……？

「私達は何等かの形で地域社会にお世話にな
っています。私もそろそろ地域社会の為に何か
しなくてはと考えていたところでしたのでR.C

一先ず昨夜の合同例会のご感想からお聞かせ

下さい…… Ｏ

「私は家族会にも出席出来ず，今回初めて家

内を連れて行きました。３クラブ合同例会はも

ちろん初めて冒すが，年一回くらいはい及んじ

ゃないでしょうか。来年は当クラブがホストだ

そうで，今から大変だと思いました。」
-ところでR.C.に入会されたきっかけは……？

「仕事が車体工業の関係で，矢野会長に勧め

られまして．…．．。」
-R.C .についてはご存知でしたか……？

「仕事の関係で大和R.C.に知人が何人かおり

以前にも入会を勧められた事が何度かありま

す。イメージとしては，偉い人が集って奉仕を

している団体である．…･･そんなふうに考えてい

ました。」
-入会されてみていか園ですか……？

「きいていた話のＲ､C.とは大分違っていまし

た。親睦団体だと言う事は知りませんでしたし，

もっと堅苦しいところだと思っていました。し

かしやる事は思っていたより大変のようですね｡」
-これまでのご感想を……？

「私は大和に約15年もいても，地域の人々と

の知り合いが余り出来ません。R.C.に入会した

事によって，多くの業種の方々とお付合い出来

' へ

に入会した事

ていた蟹きこ

返しをしたい

によって，皆さんのお仲間に入れ

れから出来る範囲で地域の為に恩

と思っています。」

最後に会員増強委員長としてひと言……？
「適当な会

むやみに多く

じっくり腰を

員数がどのくらいか分りませんが
する事は良くないと思いますので

すえてやってゆきたい……。」

/C9のいう腕前の郡司さん，明るゴルフのＨ

い性格で運動神経のすこぶる発達した方である。

会社が隣りなので公私共にお世話になってい
ますｏ事あるごとに相談にのってくれる郡司さ
ん。これからもよろしく……。（土屋会報委員）



タリアン誌10月号の特集記事輔Drugabuse--
mternatinalaffliction''を読み対策をはかっ
て下さい。

２）イタリヤ料理と言えば，多くの人達は，スパ
ゲティとかマカロニ類のペーストのことだと勘
違いしています。そうではないのです。イタリ
ヤ料理は，どの国の料理にも負けないほど，そ
の味や種類にも富んでいます。ザ，ロータリア
ン誌が特集した，調理法説明付きの記塞，
Q!Morethansmghetti ' 'から，イタリヤ料理

の特色を学んでみて下さい。
航海者たるロータリアン
ロータリーでは，何千人という会員が彼らの理

想を他の人達とも分かち合うことによって，そ
の目指すところの水平線を拡大しております。
１人でも多くの人達と理想を分かち合うことに
よって，クラブは一層，有意義な活動をするこ
とができ，ロータリアンの「業績の大海」が広
くなるのであります｡１８世紀の英国の歴史研究
者，エドワード・ギボンは「風と波は常に有能
な航海者の味方である」と言っています。
各種'唇業界，専門職業界のリーダーたるロー
タリアンがクラブ活動に献身するに従い，各ロ
ータリアンは，奉仕への挑戦に応ずる航路を，

それぞれの舵をとりながら航海を続けるのであ
ります。その奉仕が,R .１ .の保健，飢餓救
済，人道的奉仕プログラムであろうと，クラブ
史の編集であろうと，他の，いかなるロータリ
ー奉仕であろうと，ロータリー活動はすべて，

正しい航路を真直ぐに進むものであります。
「奉仕の冒険」（第52条）には，「奉仕の理想
を果敢な活動で答える努力的なロータリアンは，
恰も海を愛する航海者のように，彼らの満足感
を航海そのものに見出すものであります。」
ロータリアンの，クラブでの生活は，その入会

時より，「奉仕の冒険」の航路をたどることに
なるのであります。

全世界のロータリー
1978年８月３１日現在，ロータリーは，１５４の国
及び地理的地域に，17,843のクラブと約830,250
人の会員を有します。地区数は３７５です。１９７８
年７月１日以降，国際ロータリーに加盟した新
クラブ数は，１６０国より，３３クラブです。

口蒙タリ患情報
クラブ協議会での討議参加の重要性
１）上手に指導されたクラブ協議会は，その年度
を通して，クラブ活動を活気づけ，会員の参加
を確保する要素です。協議会は，各委員が各自
の意見を発表する機会となり，そして，自由
に，各自の意見やアイディアを発表し，交換す
ることは，各種の問題に対する新らしい解決策
を生み出すものとなります。
２）これまでの公式訪問におけるクラブ協議会
は，どうでしたでしょうか？討議は活発で志
気を鼓舞するものとなったでしょうか？各委
員長が委員会報告を朗読するのを静聴するに終
るような協議会は推奨できません。活発な討議
こそ，クラブ協議会の主要な目的であることを

強調し，地区ガバナーとして，クラブ提出の報
告は既に精読したこと，そして，それらについ
て討議する準備をして来たことを，クラブ協議
会開会と同時に発表して下さい。実のある討議
をするのには，各委員の活発な参加が最も大切
な要素です。
ロータリーの定款規定の研究に関するザ，ロータ

リアン誌記事。
l)国際ロータリー理摂会は,1978～79年度第一
回会合において,1980年の規定審議会並びに田
際大会に備え，ロータリーの定款規定の全曲的
な研究を要請しました。ザ，ロータリアン誌の
９月号に，この研究の目的及び実施要領につい
ての特別紀褒が記載されました。この記事には
各ロータリークラブにおいて定款規定の改正を
検討するに当って会員間で研究できる２，３の
質問が奇｡戦されています｡''Rota,y'sconstutional
d“cumentslsl銘Ｏｔｈｅｔ血ｅｆｏｒｃｈａｎｇｅ？”

と問う，この砺要な記事を読み，検討すること
を要請願います。

麻薬問題を特集のザ，ロータリアン誌10月号

風

偽

1）何十年にもわたり，世界中の社会では，麻薬
問題のジレンマにおちいり，悩んでおります。
世界中にひろがり，ますます深刻化しつきある
この問題に対処し，その統制，解消をはかるに

は国際的な協力を必要としています。ザ，ロ-


